

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, a 14 de octubre de 2025

**CGCS/141025/340**

## **Se realiza la Segunda Jornada Diversa en San Francisco Tepojaco**

Con el objetivo de promover la inclusión, la salud y el respeto a los derechos humanos de la población LGBTIQ+, el Gobierno Municipal llevó a cabo la Segunda Jornada Diversa en la comunidad de San Francisco Tepojaco.

Durante la jornada se ofrecieron pruebas rápidas de VIH, sífilis y hepatitis B, además de la aplicación de vacunas contra el sarampión, hepatitis y tétano. También se brindó orientación médica especializada, reforzando así el compromiso con la atención digna y la igualdad.

La actividad fue organizada por la Dirección de Bienestar para la Comunidad y el Departamento de Diversidad Sexual, en coordinación con la Clínica de la Diversidad Sexual de Zumpango, con el fin de acercar servicios de salud y prevención a las y los izcallenses.

Con estas acciones, el Gobierno Municipal refrenda su compromiso de construir una sociedad más justa, diversa e incluyente, donde todas las personas tengan acceso a servicios de salud y espacios de información.



**Segunda Jornada Diversa**, Con el objetivo de promover la inclusión, la salud y el respeto a los derechos humanos de la población LGBTIQ+.



**COMUNICACIÓN  
SOCIAL**  
CUAUTITLÁN IZCALLI  
SERVIR CON PASIÓN